

# ProVeg Cham übergab Spende an den Erdlingshof

Trotz aller Corona-Beschränkungen ist es dem ProVeg Cham-Team, das sich für die pflanzliche Lebensweise einsetzt, auch in diesem Jahr gelungen, Spenden zu sammeln.

03. August 2020 11:04 Uhr



Die Mitarbeiter des Erdlingshofs freuten sich über die Spende von ProVeg Cham Foto: Johannes Jung

CHAM. Nach einem erfolgreichen Brunch im Januar und vielen weiteren Spenden aus den Reihen der ProVeg Cham-Mitglieder kamen 500 Euro zusammen. Bei einem Brunch erhalten alle Gäste des Bistros Lieblingsplatz in Blaibach die Möglichkeit, sich durch die kulinarische Welt veganer Speisen zu probieren. Am Samstag wurde die Spende an den Erdlingshof in Kollnburg übergeben. Dieser wird von Birgit Schulze und Johannes Jung geführt, setzt sich für Tiere ein, die der Nutztierhaltung zum Opfer fielen, und gibt ihnen ein Zuhause. So ist das Rind Ferdinand erst seit ein paar Monaten auf dem Erdlingshof. Ferdinand oder „der weiße Stier von

Wegscheid“, ist ein Überlebenskünstler. Das Rind sollte mit elf Monaten als Letzter an dem Tag geschlachtet werden. Doch Ferdinand konnte sich befreien und flüchtete in den Wald. In einer langen Rettungsaktion gelang es dem Team, Ferdinand auf den Erdlingshof zu bringen. Der Landwirt hatte sich bereiterklärt, den Stier dem Lebenshof zu überlassen. Für die Zukunft plant ProVeg Cham viele Veranstaltungen, um Projekte für den Tierschutz zu unterstützen. Weitere Infos unter <https://www.facebook.com/ProVegCham/> oder auf Nachfrage per E-Mail unter [cham@proveg.com](mailto:cham@proveg.com).